

Compañía Lírica Española  
Casenave-Hernández

9-VI  
85



Buenos Aires 3 de Mayo de 1927.

Señores Federico Romero y  
Guillermo Fernandez Schaw.

Madrid.

Queridos amigos: En nuestro poder vuestra carta, por la cual quedamos enterado el interés que sienten por nosotros por lo que le damos las gracias de todo corazón.

Adjunto le enviamos unos recortes de "Doña Francisquita" esa búrria de obra la que venimos haciendo con un éxito grande.

A "La sombra del Pilar" le dimos 26 representaciones consecutivas, cosa poco corriente debido a la manera que se desarrollan en esta los negocios teatrales; además la reservamos muy bien, pues sabemos que en cualquier momento es un éxito su reposición; en general le llevamos dadas 29 representaciones.

Supongo habrán recibido los retratos que nos dejaron para pintar el decorado.

Sentimos mucho no llegar a tiempo para "La severa" y esperamos no nos olviden para cuando estrenen y algo y podamos hacerla dentro de la modestia nuestra

En el Avenida se anuncia el estreno de "El caserío" y se habla mucho de la obra.

Nada más, hasta vuestras noticias; reciban muchos afectos de vuestros agradecidos amigos q.e.v.m.

Juan Casenave  
Guillermo Fernández Schaw